

“ Sur la tombe, notre commandant de la flottille, M. Morel-Beaulieu, a prononcé un discours dont j'ai l'honneur de vous envoyer une copie. Sa voix émue trouvait un écho dans tous les cœurs, et puisse cette universelle douleur contribuer à atténuer la vôtre en la partageant. ”

Le bulletin des conférences de ^{***} Saint-Vincent de Paul publie le budget des conférences. Les recettes générales s'élèvent à 8,922,083 fr; les dépenses à 7,441,140. La France, dans cette énorme aumône de la charité, compense pour 2,500,000 fr. environ.

“ C'est une fortifiante pensée par mi toutes les défaillances de l'heure présente, dit la *Semaine religieuse* de Paris; notre pays est encore le premier pour la charité et le lèvement aux œuvres.

— M. l'abbé Vallée vient d'être nommé curé de Notre-Dame de Clignancourt (Paris). Nous trouvons dans le discours prononcé par M. Caron, vicaire-général de Paris, en installant le nouveau curé, deux traits qui peignent la charité et la bravoure de M. Vallée.

“ Pendant que M. Vallée était aumônier à Larochefoucauld, les pauvres apprirent que son traitement venait d'être supprimé; ils se cotisent en secret pour lui offrir une sorte de compensation. Pour ne pas les contrister, l'aumônier accepte et ils éprouvent une joie naïve et légitime à l'entendre dire qu'il n'a jamais porté sou-tane si belle et qu'un jour il la mettra en réserve, comme un linceul d'honneur qu'il emportera dans la tombe.

“ La guerre étrangère met en relief le courage sacerdotal de M. Vallée. A Reischoffen, en plein champ de bataille, il donne l'absolution générale au 8e et au 9e régiment de cuirassiers. Soldats de la France, en faisant votre charge héroïque, vous alliez à la mort... Honneur à vous! Mais voici que les obus tombent comme grêle sur l'ambulance de la division, c'est sans doute par méprise; l'aumônier, un drapeau parlementaire à la main, se porte au-devant de l'ennemi au risque de se faire tuer, le feu cesse et l'ambulance est sauvée. A Sedan, il organise le service de quarante ambulances dont il est l'aumônier en chef. Ne soyez pas surpris, si vous voyez briller sur sa poitrine la croix des braves. ”

LE CADEAU D'UN FRÈRE

ÉPISEDE DU JOUR DE L'AN.

— Il y a quelques années, une jeune femme, dont les traits gracieux, mais fatigués et flétris, annonçaient de profonds chagrins, débarquait à New-York d'un paquebot venu d'Europe. Cette